



Nr. 72 / 12. Juli 2022

## **Amtsübergabe bei Bundespolizei-Fliegerstaffel Fuhlendorf – Landtagspräsidentin Herbst gratuliert neuem Leiter Ingo Walter**

**Am Vormittag (Dienstag) ist das Kommando der Bundespolizei-Fliegerstaffel Fuhlendorf im Rahmen einer Festveranstaltung offiziell an Ingo Walter übergeben worden. Parlamentspräsidentin Kristina Herbst gratulierte Walter, der die Leitung seit April innehat, und dankte dessen Vorgänger im Amt Markus Ulfig. Herbst würdigte auch den Einsatz der in Fuhlendorf stationierten Bundespolizistinnen und -polizisten für Schleswig-Holstein und betonte: „Der Respekt vor Polizistinnen und Polizisten gehört zu den Fundamenten unserer freiheitlichen demokratischen Grundordnung.“**

Die Bundespolizei-Fliegerstaffel mache Schleswig-Holstein sehr viel sicherer, sagte die Landtagspräsidentin. „In Ihrem täglichen Dienst setzen Sie die Freiheits- und Sicherheitsinteressen der Menschen in den Fokus Ihres Handelns.“ Die Beamtinnen und Beamten, sowohl von der Bundes- als auch von der Landespolizei, übten einen der härtesten, anspruchsvollsten und gefährlichsten Berufe der Gesellschaft aus. „Dafür gebühren Ihnen Dank und Anerkennung des Parlaments – und auch der Gesellschaft“, unterstrich Herbst. Die Bundespolizei-Fliegerstaffel Fuhlendorf bezeichnete sie als Glücksfall für Schleswig-Holstein, da das Land über keine eigene Hubschrauberstaffel verfüge. „Sie sind es, die bei Rettungseinsätzen, zur Fahndungsunterstützung und im Katastrophenfall helfen, unterstützen und Rettung aus der Luft bringen.“

Dem neuen Leiter der Fliegerstaffel Ingo Walter wünschte Herbst eine glückliche Hand und viel Erfolg in seinem Amt. Da er die Einheit bereits als Stellvertreter der Bundespolizei geführt habe, sei er mit den Menschen und den Aufgaben vor Ort sehr gut vertraut. „Sie sind seit fast 30 Jahren von ganzem Herzen Hubschrauberpilot. Sie wissen aus eigener Erfahrung, was Ihre Frauen und Männer täglich leisten müssen. Darauf kommt es an.“

Die Landtagspräsidentin würdigte in ihrer Rede auch den Einsatz des ehemaligen Leiters der Fliegerstaffel Markus Ulfig für die Bundespolizei sowie für Schleswig-Holstein. „Ich habe großen

Respekt vor Ihrer Arbeit. Sie haben sich nicht allein um Ihre Fliegerstaffel verdient gemacht – unser Land konnte sich in jeder Situation auf Sie und Ihr Team verlassen. Sie haben bei Flutkatastrophen geholfen und unzählige Male Ihre Fähigkeiten in den Dienst unserer Sicherheit gestellt.“ Dafür danke sie Ulfig im Namen der Abgeordneten des Schleswig-Holsteinischen Landtages, betonte Herbst.

Fotos der Amtsübergabe können auf der Website des Landtages unter [sh-landtag.de/aktuelles/pressefotos/](https://sh-landtag.de/aktuelles/pressefotos/) heruntergeladen werden.